

FORKOPIMDA

Kombes Pol Roberto Pasaribu Dicurhati Para Pengemudi Taksi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FORKOPIMDA.COM

Aug 15, 2024 - 18:50



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu dicurhati oleh para pengemudi saat 'blusukan' di area pengendapan taksi, Kamis (15/8).

Para pengemudi taksi tersebut curhat terkait adanya sejumlah kendaraan yang terparkir lama di area lobi kedatangan dan keberangkatan Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soetta.

Tak hanya parkir, kendaraan tersebut ditinggal oleh pemiliknya pada saat jam sibuk seperti kedatangan atau keberangkatan penumpang pesawat serta kepulangan karyawan.

Kapolresta menegaskan, terhadap kendaraan yang terparkir serta ditinggalkan pemiliknya di area keberangkatan dan kedatangan akan ditindak tegas tanpa pandang bulu.



"Kami bekerja sama dengan petugas Avsec melakukan penindakan baik terhadap kendaraan dan pengemudinya," kata Roberto, saat merespons aspirasi pengemudi taksi pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' itu.

Menurut Roberto, saat ini Polresta Bandara Soetta bekerja sama dengan POM TNI dan Avsec sedang menggelar operasi gabungan penertiban terhadap kendaraan yang parkir tidak pada tempatnya.

Operasi gabungan tersebut akan menyasar kendaraan dinas, baik TNI/Polri maupun sipil yang ditemukan parkir tidak pada tempatnya di area keberangkatan dan kedatangan Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soetta.

Roberto menambahkan, untuk mengantisipasi kepadatan kendaraan pada jam-jam sibuk, pihaknya bersama rekan TNI dan Avsec melakukan rekayasa arus lalu-lintas agar tidak terjadi kemacetan dan antrian kendaraan.

Selain itu, melalui kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) pihaknya juga menempatkan personel di titik – titik tertentu untuk mengatur arus lalu lintas pada pagi hari pada saat jam - jam padat penerbangan.

"Pagi hari jam 6 dan pada sore hari jam 5, anggota ditempatkan untuk mengatur lalu lintas, sehingga mengantisipasi kepadatan arus di Bandara Soetta," kata Roberto, didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung serta para pejabat utama lainnya.

Lebih jauh, Roberto pun berpesan kepada para pengemudi taksi agar selalu berhati – hati dalam mengemudikan kendaraannya serta mematuhi rambu –

rambu lalu lintas.

"Dan menjaga keselamatan serta membantu demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Bandara Soekarno-Hatta," pesan Roberto.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap jelang akhir pekan itu merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkash alumni Akpol tahun 2000 tersebut.

Suryanto, salah satu perwakilan pengemudi taksi mengapresiasi program Jumat Curhat yang digelar Polresta Bandara Soetta tersebut.

Suryanto menilai bahwa kinerja Polresta Bandara Soetta semakin baik dalam tugas pelayanan dan pengamanan.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang telah merespons curhatan kami," tandas Suryanto didampingi rekan sejawatnya di lokasi kegiatan.
(Humas/Hadi)